
Der Plan, den der Vater nicht
gepflanzt
Der  Plan,  den  der  Vater  nicht  gepflanzt,  kommt  aus  dem
vergänglichem Adams. Diese Samen unterliegt nicht dem Willen
Gottes. Es ist eine Feindschaft Samen und alle, die es geboren
ist, kann nicht sehen, das Reich Gottes “Denn fleischlich
gesinnt sein ist Feindschaft gegen Gott; denn es ist nicht
unter dem Gesetz Gottes, weder in der Tat sein kann” (Röm 8:
7).

Einmal stand Jesus in der Synagoge von Nazareth, und gab ihm
das Buch des Propheten Jesaja. Als er öffnete das Buch, fand
er den Text, lesen, “Der Geist des Herrn ist auf mir, weil er
mich gesalbt hat, den Armen zu hath predigen schickte mich zu
heilen, die zerbrochenen Herzens sind, Gefangenen Befreiung
zu, und Sichtwieder predigen. den Blinden, in Freiheit den
Unterdrückten gesetzt, um das Gnadenjahr des Herrn ausrufe…
” (Lukas 4,18 -19).

Das ist, als Jesus sagte zu den Leuten: “Heute ist diese
Schrift erfüllt vor euren Ohren” (Lukas 4,21).

Als  Jesus  zu  den  Menschen,  der  Geist  Gottes  lag  auf  ihm
(Johannes 10,30). Mission Jesu war eine gute Nachricht für die
Armen im Geist zu bringen (Matthäus 5: 3). Er schickte die
zerbrochenen Herzens sind, um zu trösten. Jesus stellte sich
als Freiheit für die Gefangenen der Sünde. Der Blinde, Jesus
ist das Licht. Die durch die Sünde bedrückt finden Freiheit in
Christus. Jesus eröffnete die Zeit (Jahr), wenn die Menschen
vor Gott annehmbar (2 Korinther 6: 2).

Jesaja prophezeite, dass nach Jesus ihre Mission erfüllen,
würden  die  Männer  Bäume  der  Gerechtigkeit,  der  Pflanzung
Jehovas genannt zu werden, damit Gott verherrlicht werden.

https://estudobiblico.org/de/der-plan-den-der-vater-nicht-gepflanzt/
https://estudobiblico.org/de/der-plan-den-der-vater-nicht-gepflanzt/


Durch die Arbeit von Christus erfüllt, würden die Menschen
aufgerufen  werden  Gerechtigkeit  Plantage,  also  “der  Vater
gepflanzt Pflanzen”.

Das Wort Gottes (das Evangelium) ist der Samen, die zu den
“Bäume der Gerechtigkeit” “Das also ist das Gleichnis: Der
Same  ist  das  Wort  Gottes”  gibt  (Lukas  8,11).  Pflanzen
gepflanzt, den Vater, stammt aus dem unvergänglichen Samen,
die das Wort Gottes (1 Petr 1,23) ist.

Christus ist der Sämann, und all jene, die gute Nachricht des
Evangeliums zu verkünden “Der Sämann sät das Wort” (Mk 4,14).
Aber, um das Wort zu säen, müssen Sie von dem Willen Gottes
geboren werden. Sie müssen in die Lage versetzt, ein Kind
Gottes ist (Joh 1,12 -13) vorgenommen werden können.

Es gibt keine Möglichkeit das Wort des Evangeliums, wenn der
Mensch nicht von ihr geboren. Mit anderen Worten, es ist nur
dem Menschen möglich, die Frucht der Lippen, die Christus
bekennen, zu produzieren, nachdem es Wort erzeugt.

Deshalb ist das Evangelium ist die Kraft Gottes, die jeden,
der glaubt (1 Kor 1,18; 1. Korinther 2: 5; Röm 1,16). Das
Evangelium ist die Macht von Gott, der den Menschen das Leben
gibt.

Jesus kam, “… um den Blinden Wiederherstellung …”, aber die
Pharisäer und Schriftgelehrten glaubten sie perfekte Vision
von himmlischen Dingen hatte. Ich kam in diese Welt für das
Gericht, so dass diejenigen, die nicht sehen können sehen, und
diejenigen, die sehen, blind werden: Die Mission, die Jesus
kam zu der Erkenntnis, nicht bei denen, die sie hatten eine
perfekte Sicht “Und Jesus sprach zu ihm geglaubt beobachtet.
und etliche der Pharisäer, die bei ihm waren, hörten, sagten
sie zu ihm: Sind wir blind Jesus sagte zu ihnen: Wenn Sie
blind, so hättet ihr keine Sünde; nun aber sagen: wir sehen,
daher bleibt eure Sünde” (John 09.39 -41).

Jesus  kam,  um  die  Kranken,  sondern  die  religiöse  glaubte



selbst:  “Als  Jesus  das  hörte,  sprach  zu  ihnen:  Nicht  die
Gesunden brauchen einen Arzt, sondern die Kranken; nicht kam
ich, Gerechte zu rufen, sondern , sondern Sünder zur Buße” (Mk
2,17).

Aber warum die Pharisäer und Schriftgelehrten, die in Betracht
gezogen  wurden,  sind?  Weil  sie  glaubten,  dass  sie  Kinder
Gottes, als Nachkommen Abrahams waren “Sie sagten: Wir sind
nicht unehelich geboren, wir haben einen Vater, Gott” (Joh
08.41).

Die Pharisäer und Schriftgelehrten waren korrekt? Sie waren
die Kinder Gottes, indem sie Nachkommen Abrahams? Unterlassen
Sie! (: 9 Gal 3) Die Kinder Gottes aus dem gleichen Glauben
Abrahams,  den  Gläubigen  und  nicht  vergänglichem  in  des
Patriarchen Abstieg kommen “Die aber, die aus Glauben sind,
mit dem gläubigen Abraham gesegnet”.

Bei den Männern als gläubigen Abraham gesegnet werden, das
heißt, die Kinder des Allerhöchsten, muss man in das Wort
Gottes  glauben,  als  Abraham  glaubte  und  dass  es  nach  der
Gerechtigkeit sein. Gott ist kein Ansehen der Person und alle,
die  glauben,  wie  Abraham  glaubte,  durch  seine  Gnade
gerechtfertigt.

Als Abraham glaubte Gott, der Gerechtigkeit der Baum wurde er
Anlagen  der  Herr  pflanzte  (gerechtfertigt).  Doch  ihre
fleischlichen Nachkommen nicht erreichen den gleichen Zustand
vor Gott.

Als Sohn Abrahams ist es, die Werke Abrahams, das heißt, zu
üben,  um  in  Gottes  Wort  zu  glauben.  Sie  erhalten  den
unvergänglichen Samen im Herzen. Das ist das Werk Gottes,
glauben an den einen schickte er (Johannes 08.39, John 6.29).
Abraham durchgeführt um die Werke Gottes, weil er an Gott
geglaubt, aber ihre Nachkommen, im Fleisch, das heißt, in
seinem Ursprung anvertraut, glaubte nicht, dass Gott gesandt,
und daher nicht an Gott zu glauben.



Die Pharisäer und Schriftgelehrten waren Nachkommen Abrahams
(Johannes 08.37), aber sie Kinder Gottes waren ES nicht. Sie
dachten, ES ist genug, um zu bekennen, um Nachkommen Abrahams
zu sein, um die Gottessohnschaft zu erreichen war (Mt 3: 9).

Die Pharisäer und Schriftgelehrten waren nicht Pflanzen von
Gott (nicht an Christus glauben), und daher wäre abgerissen
werden (wahrscheinlich das Gericht Gottes) “Wer an ihn glaubt,
gepflanzt, wird nicht gerichtet; wer aber nicht glaubt, ist
schon gerichtet, weil er nicht geglaubt Namen des eingeborenen
Sohnes Gottes” (Johannes 3,18).

Wir wissen, dass diejenigen, die nicht an Christus glauben,
sind Pflanzen nicht vom Vater gepflanzt, und diejenigen, die
glauben,  sind  Bäume  der  Gerechtigkeit,  Pflanzen  zum  Vater
gehört.

 

 

Aber wann und wo die bösen Menschen gepflanzt wurden, da alle
Menschen Pflanzen?

Die  Juden  ausgegangen,  dass  sie  Kinder  Gottes,  indem  sie
Nachkommen  Abrahams  nach  dem  Fleisch.  Sie  vergaßen,  dass
Abraham erhielt die Gottessohnschaft, als er Gott glaubte, und
es wurde für die Gerechtigkeit zugerechnet.

Obwohl die Juden Nachkommen Abrahams nach dem Fleisch, aber
waren noch Kinder Adams, als ein Kind Gottes ist durch den
Glauben möglich.

Das heißt, dass alle Menschen in Adam geboren sind Pflanzen,
die  der  Vater  nicht  gepflanzt.  Es  gibt  Bäume  der
Gerechtigkeit, und wird daher nicht der Pflanzung des Herrn!

Abraham war ein Nachkomme Adams, des Fleisches und erzeugt
fleischlichen  Kinder.  Ihre  Nachkommen  wurden  in  Sünde
empfangen, so wie alle Menschen konzipiert sind “Siehe in



Schuld shapen und in Sünde empfing mich meine Mutter” (Ps 51:
5).

Durch  Abrahams  Glaube  war  eine  Pflanze,  die  der  Vater
gepflanzt,  weil  sie  von  Gott  gerechtfertigt.  Aber  ihre
Nachkommen  weiter  nach  dem  Fleisch  von  Abraham,  der  Adam
bezieht erzeugt werden.

Obwohl Abraham hat den Zustand der geistigen Menschen in der
Verheißung Gottes vertrauen, erreicht jedoch fuhr er fort, die
Kinder nach dem Fleisch, vergänglichem Teilnehmer Adam tragen.

Nur wer von Gott geboren sind spirituelle Menschen geschaffen.
Abraham  war  der  Sohn  Gottes  durch  den  Glauben,  und  nur
diejenigen, die an Gott als gläubigen Abraham, sind von ihm
erzeugt.

Die Menschheit ist eine Nutzpflanze aus vergänglichem Samen
(die nicht für immer bleiben wird), die Nachkommen Adams.
Jeder Mann, der in die Welt kommt sind Pflanzen, die der Vater
nicht gepflanzt, und das ist, warum die Bibel sagt, dass alle
haben gesündigt und ermangeln der Herrlichkeit Gottes.

Für des Fleisches, der Mann des Willens und Blut geboren,
unter Verurteilung in die Welt kommen Menschen. Erst nach
Wiedergeburt,  nach  dem  Willen  Gottes  (Geist)  und  der
unvergänglichen Samen (Wasser) wird der Mensch Pflanzung des
Herrn.

“Und  alle  Menschen  werden  Gerechte  sein,  werden  das  Land
ewiglich besitzen, die der Zweig meiner Pflanzung, das Werk
meiner Hände, zu meiner Verherrlichung sein” (Jesaja 60:21).

Um wiedergeboren zu werden, müssen Sie die von Gott (der Zweig
meiner  Pflanzung)  gepflanzt  werden.  Die  neue  Schöpfung  in
Christus ist ausschließlich das Werk der Hände Gottes erzeugt.
Es  gibt  keinen  Menschen  aktiv  an  der  Wiedergeburt  zu
beteiligen,  wie  sie  ist  Gott  die  Ehre  allein  gehört.



Für Menschen, die der Vater muss in das Wort Gottes, das sagt,
glauben gepflanzt werden “Wendet euch zu mir und werdet ihr
gerettet, alle Enden der Erde; denn ich bin Gott, und sonst
keiner mehr” (Jesaja 45:22 ). Wer schaut auf die Urheber und
Vollender des Glaubens ist, weil er glaubte, dass nur Gott ihn
zu retten.

Wer es nicht glaubt in der eingeborene Sohn Gottes macht es
aussehen, und die Folgen der Sünde in der gleichen Weise, dass
der  von  Schlangen  in  der  Wüste,  die  nicht  (glaube)  sah
gebissen auf die eherne Schlange zu leiden, die zum Zeitpunkt
der Hebräer durch die Wüste der Weg in das gelobte Land!

Der  Plan,  den  der  Vater  nicht  gepflanzt,  kommt  aus  dem
vergänglichem Adams. Diese Samen unterliegt nicht dem Willen
Gottes. Es ist eine Feindschaft Samen und alle, die es geboren
ist, kann nicht sehen, das Reich Gottes “Denn fleischlich
gesinnt sein ist Feindschaft gegen Gott; denn es ist nicht
unter dem Gesetz Gottes, weder in der Tat sein kann” (Röm 8:
7).

Pflanzen,  die  nicht  von  Gott  gepflanzt  wurden,  wird
ausgerissen, weil nicht das Gericht gestanden werden: “Deshalb
ist die Gottlosen im Gericht nicht, noch die Sünder in der
Gemeinde der Gerechten” (Psalm 1: 5).

In dieser Hinsicht vorausgesagt Johannes den Täufer: “Es ist
schon die Axt an die Wurzel der Bäume gelegt: jeder Baum, der
nicht  gute  Frucht  bringt,  wird  abgehauen  und  ins  Feuer
geworfen” (Matthäus 3,10).

Während die Pharisäer und Schriftgelehrten weiterhin bekennen,
dass sie Kinder Gottes, indem sie Nachkommen Abrahams, wäre
die Herstellung schlechte Früchte bringen, die erklärten, dass
sie den Vater nicht gepflanzt Pflanzen und unter dem Zorn
Gottes.

Nur Bäume, die gute Früchte zu produzieren, das heißt, die die
Nähe  des  Himmelreich  (Christus)  bekennen,  wird  für  immer



(Hebräer 13,15). Es wird geschnitten, für Gott selbst pflanzte
sie, und wird für immer Werke Gottes Hand zu sein. Shoots
(Pflanzen) von Gott gepflanzt.


